

PETITION : NON à la désacralisation de l'église Sainte-Catherine

Vous le savez (ou non), la désacralisation de l'église Sainte Catherine et sa cession à la Ville de Bruxelles est imminente.

Les arguments invoqués (pour cette église comme pour d'autres, déjà dans le collimateur) sont connus : ces édifices sont désaffectés, devenus inutiles et coûtent trop chers à la collectivité. Plus concrètement : la Ville de Bruxelles aimerait transformer cet édifice, situé à un endroit stratégique en terme commercial, en... halle de fruits et légumes

- En tant que citoyens, nous demandons à la Ville de cesser ses pressions en vue de l'obtention de ce patrimoine religieux
- En tant que chrétiens, nous demandons à nos évêques de prendre le temps d'associer les chrétiens « de la base » à une réflexion approfondie sur l'avenir de nos églises

SIGNER LA PETITION SUR INTERNET

<http://www.eglisesaintecatherinebruxelles.be>

Pétition signée à renvoyer à l'adresse suivante : Impasse Saint-Jacques 7 à 1000 Bruxelles

PETITION : NON à la désacralisation de l'église Sainte-Catherine				
	nom	Prénom	Adresse	signature
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				